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Chapitre 1
Combattre 
pour la foi
Jude fut écrit aux environs de 68-69 après J.-C.—juste avant 

la destruction de Jérusalem par les Romains en 70 après J.-C. 
Cette destruction était seulement un type d’une loin plus 

grande calamité pour ce temps de la fin.
Jude discute du « dernier temps » (verset 18), pour une 

bonne raison. Le mot grec pour dernier signifie « extrême, plus 
lointain, » en référence à un « temps qui généralement conclut 
toutes choses » (selon la Hebrew-Greek Key Study Bible).

Le mot grec traduit par temps signifie «  mesure des 
moments » et « le temps des opportunités ». 

Comme l’a écrit l’apôtre Jean, nous sommes dans la « der-
nière heure ». Mais ici, Jude se réfère à des moments—ou à un 
cadre de temps de moins d’une heure—un temps qui se compte 
en minutes, ou en moments. 

C’est le pire moment de tous les temps. Mais c’est peut-être 
le meilleur temps qu’il puisse y avoir pour des opportunités—
juste avant le Second avènement du Christ. Il y a des opportu-
nités spirituelles et physiques en abondance en ce temps de la 
fin. Toutefois, il n’y a qu’une très courte période de temps pour 
exploiter ces opportunités. 

Le plus grand danger est d’oublier ce que nous avons appris. 
Alors, Jude nous exhorte à nous souvenir (versets 5 et 17). 

Quatre-vingt quinze pour cent du peuple de Dieu ont oublié 
ce qui leur a été enseigné en ce temps de la fin. Ce qui dis-
tingue les 5 pour cent, c’est le fait qu’ils se souviennent. Dieu 
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écrit leurs noms dans un livre de souvenir (Malachie 3 : 16). 
Notre plus grand acte de souvenir a été un procès judi-

cière de six ans ! Nous avons combattu en cour pour les écrits 
d’Herbert W. Armstrong et nous avons gagné. Nous avons dû 
montrer à Dieu la profondeur de notre souvenir ! Ces fruits 
montrent combien profondément nous nous sommes souvenus 
et avons aimé la vérité de Dieu. 

Dieu nous enseigne à nous souvenir pour toujours. Nous 
devons atteindre le point où nous n’oublierons jamais ! 

Si vous regardez l’histoire de l’Église de Dieu et l’histoire 
nationale d’Israël, ceci a été leur plus grand péché. Ils n’ont pas 
assez aimé la vérité de Dieu pour s’en souvenir. 

Les Laodicéens du temps de la fin n’aiment pas la vérité de 
Dieu (2 Thessaloniciens 2 : 10). Dieu a testé notre amour pour 
les écrits de M. Armstrong à travers le procès en cour. À cause 
de notre amour pour cette vérité, nous l’avons emporté. 

Combien aimez-vous le Mystère des Siècles  ? Les Anglo-
Saxons selon la prophétie ? Une éducation sexuelle enfin com-
plète ? Le merveilleux monde à venir ? L’incroyable potentialité de 
l’homme, et les autres brochures ? 

Dieu veut le savoir  !—parce que tous ces livres furent 
révélés par Dieu à M. Armstrong. 

Je crois que de nos jours Jude 3 s’applique directement à 
notre procès devant les tribunaux, plus qu’à toute autre bataille 
que nous affronterons. La femme de Christ combat pour la 
vérité. Elle reflète le caractère de son Mari ! Sans cet esprit 
nous n’aurions pas les écrits de M. Armstrong, et donc, nous ne 
pourrions pas livrer le message de Dieu au monde ! 

Si nous avions échoué, nous aussi aurions été Laodicéens. 
C’était notre foi dans les écrits inspirés par Dieu à M. 
Armstrong qui nous a fait combattre, ou lutter. 

Jude discute aussi des 10,000 saints (verset 14). Ceci aussi 
est un phénomène du temps de la fin, dont nous discuterons 
plus tard. Tout cela arrivera au Second avènement du Christ. 

Les commentaires discutent le « point de vue sévère » de 
Jude. Il écrivit plus énergiquement que les autres auteurs 
bibliques. Cependant, il y a une bonne raison à cela. Le tra-
vail de Jude, et le nôtre aujourd’hui, ont pour but d’arracher 
du feu les membres de l’Église—physiquement et spirituelle-
ment ! (verset 23). Les Juifs faisaient face à la pire souffrance 
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qui ne se soit jamais produite à cette époque—la catastrophe 
de l’an 70 après J.-C. Mais ce n’était seulement qu’un précurseur 
de la pire souffrance encore jamais vue, à venir sur les nations 
d’Israël en ce temps de la fin (Matthieu 24 : 21-22 ; Daniel 12 : 1 ; 
Jérémie 30 : 1-9). 

Jude, comme les autres apôtres, pensait qu’il vivait au temps 
de la fin—ce temps dans lequel nous vivons à présent. 

Même au temps de Jude, c’était devenu effroyablement mau-
vais. Les Romains encerclaient les Juifs, ce qui les a conduits au 
cannibalisme humain qui s’est répandu parmi eux ! 

La catastrophe sans parallèle de l’an 70 après J.-C. était 
presque sur eux. La véritable Église de Dieu était sur le point 
d’être emmenée dans un lieu de sécurité, appelé Pella (localisé 
aujourd’hui en Jordanie). 

Et, à présent, nous sommes très proche d’une calamité 
bien pire, où le peuple de Dieu sera une fois encore emmené 
dans un lieu de refuge (Apocalypse 12 : 14). La tribulation de 
Jude était seulement un précurseur de ce qui s’en vient sur les 
peuples américain et britannique et la petite nation des Juifs du 
Moyen-Orient. (Si vous ne savez pas quelles sont les nations 
d’Israël, demandez notre livre gratuit Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie.) 

Mais le physique n’est seulement qu’une petite partie du 
problème. Cinquante pour cent du propre peuple de Dieu per-
dront leur vie éternelle. C’est la pire catastrophe de ce temps 
de la fin—de loin ! Et peut-être la pire catastrophe jamais 
arrivée dans l’Église de Dieu, en termes de nombres. 

Sommes-nous assez spirituels pour même comprendre 
l’amplitude de ce désastre ? 

Heureusement, 50 pour cent du peuple de Dieu se repentira 
dans la Grande Tribulation nucléaire. Ce temps est dangereu-
sement proche. Nous donnons à ces gens l’avertissement final ! 

C’est pourquoi la prophétie de Jude est si « rude ». Le temps 
manque. Et nous faisons face à la pire crise de tous les temps. 

Les gens du peuple de Dieu sont dans une guerre en cette 
dernière heure. Nous vivons dans une époque dangereuse, 
physiquement et spirituellement. 

Spirituellement, c’est une guerre extraordinaire si nous sui-
vons Jésus-Christ, notre Commandant en chef, et parvenons 
à la victoire qu’Il veut que nous ayons. Quelle récompense 
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spectaculaire viendra pour ceux qui gagnent cette guerre ! 
Mais c’est aussi une guerre terrifiante, parce que tout le monde 
ne gagnera pas—même si nous le devrions tous. 

Jude a essentiellement un message pour nous aujourd’hui—
en ce temps particulier ! Ce message révèle comment nous 
franchirons les épreuves à venir pour terminer cette œuvre. 

Ceci est une nouvelle révélation du livre de Jude. M. Herbert 
W. Armstrong ne comprenait pas cette épître comme nous la 
comprenons maintenant.

S AU V E R  L E S  G E N S  D U  F E U

« Que la miséricorde, la paix et la charité [l’amour selon la Bible 
King James] vous soient multipliées ! » (Jude 2). La miséri-
corde, la paix et l’amour de Dieu doivent toujours être multi-
pliés. Nous recevons la merveilleuse révélation de Dieu pour la 
donner aux autres, comme Il nous l’a donnée. Nous devons la 
donner au monde en témoignage. 

Nous devons toujours penser à multiplier lorsqu’il s’agit de 
la vérité révélée de Dieu. 

Ensuite vient le choc  : « Bien-aimés, comme je désirais 
vivement vous écrire au sujet de notre salut commun, je me 
suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre 
pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes » 
(verset 3). 

Jude allait donner un message au sujet « du salut commun » 
ou montrer que ce que la plupart des gens pensent être le salut, 
ne l’est pas, en fait. Cependant une crise extrême qui se déve-
loppait dans l’Église lui faisait réaliser qu’il se devait de donner 
un message différent. « Il était nécessaire » pour lui d’écrire sur 
ce sujet  plus sérieux. Cela pourrait se traduire par : « Je me 
suis senti contraint, ou de manière irrésistible, à faire quelque 
chose que je n’avais pas prévu faire ». Il vivait lui aussi dans 
des temps dangereux, ayant affaire à des scandales et à des 
crises, exactement comme nous le faisons. 

De faux enseignants proclamaient une hérésie choquante. 
C’était comme une alarme détonante dans la nuit. Alors Jude 
délivra un émouvant appel aux armes ! 

Jude utilisa les mots bien-aimés trois fois. Il aimait ces gens 
et ne criait pas au loup. 
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Après que l’apôtre Paul eut été tué, l’apôtre Jean commença 
à s’occuper de cette région, qui l’emmena dans ce qui est main-
tenant la Turquie. En me basant sur mon étude je voudrais 
spéculer que Jude demeura dans la région où Jean était autre-
fois et prit soin du peuple de Dieu dans et aux environs de 
Jérusalem. Jude était le frère de Jésus-Christ. J’imagine qu’il fut 
un ministre de Dieu assez impressionnant. 

C’était néanmoins durant ce même temps que de faux ensei-
gnants s’élevaient à l’intérieur de l’Église de Dieu ! Cela ne vous 
semble-t-il pas familier ? Ceux d’entre-nous dans l’Église de 
Philadelphie de Dieu ont vécu à travers un cauchemar encore 
pire. 

L’indication est que Jude écrivit cette épître juste avant l’ho-
locauste de l’an 70 après J.-C. « Sauvez-en d’autres en les arra-
chant du feu ; et pour d’autres encore, ayez une pitié mêlée 
de crainte, haïssant jusqu’à la tunique souillée par la chair » 
(verset 23). La version Standard Révisée (rsv) traduit ceci : 
« en les extirpant du feu. » Il y a une double signification ici. Ce 
« feu » se réfère à l’holocauste de l’an 70 de notre ère, quand 
certains pensaient que le monde arrivait à sa fin (ce fut si 
sévère que l’Église fut contrainte de fuir à Pella). Ceci se réfère 
aussi à un holocauste à venir, juste devant nous, et qui sera bien 
pire que celui de l’an 70 ! L’Église de Dieu devra être préservée 
à nouveau dans un lieu de refuge. 

L’holocauste à venir ne sera pas agréable. L’holocauste du 
premier siècle fut quelque chose qui poussa Jude à faire tout 
ce qu’il pouvait pour essayer d’extirper les gens du feu, physi-
quement et spirituellement, exactement comme ce que nous 
faisons aujourd’hui. Si les gens ne se réveillent pas et ne se 
repentent pas, le feu les consumera ! 

Une signification encore plus profonde est que ces gens 
seront aussi extirpés du lac de feu. 

Je crois que la meilleure preuve que Jude écrivit cette épître 
juste avant l’an 70 de notre ère, est que Dieu nous a révélé cette 
vérité maintenant—dans la dernière heure, juste avant notre 
holocauste ! C’est une prophétie pour nous. L’expérience de 
Jude a probablement tout à faire avec ce qui donne à ce livre 
une puissance si intense et urgente, pour nous aujourd’hui ! 

Nous sommes très proches du temps où nous serons 
emmenés dans un lieu de refuge, comme l’a été l’Église en 
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l’an 70 de notre ère. Jude savait que c’était proche. Et, assez 
étonnamment, plus cela devenait proche, plus les gens se 
rebellaient contre la vérité de Dieu—exactement comme 
aujourd’hui ! 

Jude avait un dur message pour ces gens—et pour notre 
peuple aujourd’hui.

CO M B AT T R E  P O U R  L A  F O I

Jude 3 se lit ainsi dans la rsv : « Bien-aimés, alors que je dési-
rais vivement vous écrire au sujet notre salut commun, je me 
suis senti obligé de vous envoyer une lettre pour vous exhorter 
à combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour 
toutes. » 

De quoi Jude parlait-il ? Pensez à ceci : Il disait de lutter 
pour la foi qui a été transmise. Il ne parlait pas de quelque 
chose d’éthéré ou d’intangible. Il parlait de la foi en un ensemble 
de croyances, ou d’enseignements faisant autorité, qui leur avait 
été transmis ! 

Dieu avait transmis et restauré Sa vérité à cette ère. Il a fait 
la même chose de nos jours, à travers l’Élie du temps de la fin 
(Matthieu 17 : 10-11). M. Armstrong nous donna 18 vérités res-
taurées. Pensez-vous que quelqu’un d’autre viendra et restau-
rera à nouveau ces vérités ? Non—Jude dit qu’elles avaient été 
transmises « une fois pour toutes ». Ce sont toutes des doc-
trines fondamentales que nous devons recevoir au temps de la 
fin ! Et maintenant c’est à nous de combattre pour cette foi ! 

Pouvons-nous voir qu’il n’y a pas d’autre foi qui compte sur 
Terre ? Avons-nous une foi profonde dans ces doctrines fonda-
mentales de Dieu qui ont été restaurées ? Le Christ nous a dit 
qu’un Élie restaurerait « toutes choses » mais qu’un homme 
ne serait pas l’auteur de ces choses—c’est vraiment le Christ 
qui en fit la restauration ! Il fit cela à travers un homme, avant 
Son Second avènement. Le Christ a restauré la foi qui avait été 
transmise autrefois—à travers M. Armstrong—en ce temps de 
la fin. 

À présent nous devons combattre pour cette vérité. Combattre 
est un terme militaire ! Ce mot signifie guerre ! Il signifie se 
battre pour la vérité, la rsv dit, «…combattre pour la foi qui a 
été transmise aux saints une fois pour toutes » (Jude 3). Cela 
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signifie, gagner le procès, ou tout perdre ! Si nous avions 
échoué, nous aurions manqué de force pour faire l’Œuvre de 
Dieu. Ce sont les seules vérités restaurées que nous recevrons 
en ce temps de la fin (résumées dans les 19 ouvrages, objet de 
la victoire pour les droits d’auteur). Le commentaire de Lange 
dit : « Aucune autre foi ne sera donnée. » 

M. Armstrong a établi « la foi qui a été autrefois…transmise 
à tous les saints ». Ceci aussi est arrivé dans ce temps qui est 
décrit comme le temps de la fin (Matthieu 24 : 14 ; 17 : 10-11). 
Les Laodicéens d’aujourd’hui ont manqué à leurs engagements 
de donner ce message au monde. 

Ils ont arrêté de combattre pour beaucoup de ce que Dieu 
a rétabli à travers M. Armstrong. Quelqu’un peut-il vraiment 
penser que Dieu acceptera, dans Son Royaume, des gens qui 
jugent que toute cette vérité restaurée est bonne à enterrer ? 
Non—nous l’avons obtenue une fois, et c’est tout. C’est l’unique 
ensemble de doctrines fondamentales ; le Christ les a restaurées, 
et Il ne le fera pas à nouveau. 

Satan veut que nous ayons la foi en quelque chose de flou 
et d’imprécis. Sa version de la foi est semblable à sa version 
de l’amour—quelque chose de confus et vide de sens. La foi 
de Dieu est spécifique et exacte : quelque chose pour laquelle 
vous voudriez même aller devant les tribunaux—et non un 
vague pâté spirituel ! 

Pouvons-nous voir combien spécifique le message de Jude 
est pour nous ? 

Voici une citation intéressante du Hebrew-Greek Key Study 
Bible : « On pense que Jude doit avoir écrit ce livre après la 
mort de Pierre, mais avant la destruction de Jérusalem (en 
70 de notre ère) » (c’est moi qui souligne). Pierre parla de sa 
propre mort future dans ses épîtres (2 Pierre 1 : 13-15). Il savait 
que sa mort était imminente—qu’il était sur le point d’être mis 
à mort pour prêcher le message du Christ ! 

Quand M. Armstrong est mort, la prédication de l’hérésie a 
presque immédiatement détruit cette église. Est-il possible que 
la même chose soit arrivée quand Pierre a été mis à mort ? Je le 
crois, et voici pourquoi. L’épître de Jude est composée d’un seul 
chapitre, et il cite 2 Pierre 2 très fortement. Comparez 2 Pierre 
2 avec Jude. Il n’y a pas de plus grands cas de plagiat dans la 
Bible, et je pense qu’il y a une bonne raison. 
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Pierre était l’apôtre en chef. Pierre ayant été tué, ses paroles 
prophétiques auraient dû tinter aux oreilles du peuple de Dieu. 
Sa mort aurait dû secouer l’Église de Dieu plus que n’importe 
quoi—sauf substituer ce qu’il avait enseigné par l’hérésie ! 

Si cela est arrivé—et l’époque semble correcte—Dieu peut 
ne pas avoir voulu que le nom de Pierre soit mentionné dans 
le livre de Jude. L’objectif principal est sur notre époque—pas 
l’époque de Pierre. 

Nous devons nous rappeler que Jude concerne spécifique-
ment une Église dont le contrôle a été saisi de l’intérieur, dans 
l’ère laodicéenne des « derniers temps ». 

Pierre ayant été tué, imaginez combien cela aurait dû cho-
quer l’Église de Dieu. Mais plus encore, la prophétie de Pierre 
(spécialement au chapitre 2) s’accomplissait maintenant au 
temps de Jude (et encore plus en ce temps de la fin). Elle aurait 
dû avoir l’impact d’un coup de masse ! 

Jacques fut tué aux environs de l’an 62, Paul autour de 
66-67, Marc et Pierre autour de 68-69 de notre ère. Le livre de 
Pierre fut écrit en Babylone sur l’Euphrate (l’Irak d’aujourd’hui) 
dans la période de 67-69 de notre ère. Pierre prophétisait sur 
les « derniers jours » (2 Pierre 3 : 3). Son livre se focalise aussi 
sur le temps de la fin. 

La mort de l’apôtre Pierre et la mort de l’apôtre Armstrong 
ont-elles toutes deux conduit à un revirement dans la véritable 
Église de Dieu ? Après leur mort, de méchants hommes se glis-
sèrent dans les fonctions ministérielles (Jude 4). Ensuite les 
églises furent détruites—spirituellement et physiquement. 

Qui était, et qui est, responsable de rejeter les faux enseigne-
ments ? Avant tout le ministère, et deuxièmement les membres. 
Beaucoup ont remarqué la prédication de l’hérésie aujourd’hui 
et ont fait peu ou rien à ce sujet. Ils disaient souvent : « C’est 
l’Église de Dieu, et nous ne pouvons pas la quitter ». Cependant 
l’Église de Dieu peut devenir celle de Satan devant nos yeux, si 
nous ne combattons pas pour la vérité ! C’est exactement ce qui 
est arrivé dans cinq des sept ères de l’Église (Apocalypse 2 et 3). 

Chacun de nous est responsable. Dieu juge chacun de nous 
dans ce domaine. 

Pierre prophétisa d’abord ce qui était à venir. Puis il fut 
tué. Il a dit aux membres exactement ce qui devait arriver, 
et tout est arrivé précisément comme il l’avait prophétisé. 
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M. Armstrong prophétisa que si nous n’apprenions pas de la 
rébellion de l’Église en 1978-79, la même histoire se répéterait ! 
Globalement l’Église ne s’est pas souvenue, et la même histoire 
s’est répétée !

S A N C T I F I É S ,  P R É S E RV É S ,  I N V I T É S   !

Avant d’aborder les aspects sérieux de Jude, regardons quelque 
chose qui est très encourageant. 

Dans la rsv, Jude adresse sa lettre à «  ceux qui ont été 
appelés, qui sont aimés en Dieu le Père, et gardés pour Jésus-
Christ » (verset 1). C’est de cette manière que ce verset se lit 
dans la plupart des commentaires  : quelque chose comme 
appelés, bien-aimés et gardés, dans cet ordre. 

Cependant ceci est erroné. Dans la version King James, qui 
est vraiment une meilleure traduction, cette lettre est adressée 
« à ceux qui sont sanctifiés par Dieu le Père, et préservés en 
Jésus-Christ, et appelés. » Notez la différence ! La plupart des 
Bibles en changent l’ordre, mais si vous regardez le grec ori-
ginal, le mot appelé est listé en troisième lieu. Ceci est l’ordre 
inspiré. Pourquoi ? 

Ce verset confirme quelque chose que le peuple de Dieu a 
cru durant des années, mais n’avait jamais eu une écriture pour 
renforcer cette idée. 

Cet « appel » n’est pas juste une chose qui arrive par hasard 
comme allumer la télévision sur l’émission de l’Église. Ce 
mot appel a une signification plus profonde. Jude dit qu’avant 
tout, nous sommes sanctifiés par Dieu le Père, puis préservés 
(ou gardés) en Jésus-Christ, et puis, finalement, nous sommes 
appelés. C’est vraiment une séquence différente des évènements ! 
Mais c’est de cette façon que cela se lit dans le grec. 

Au verset 1, le mot appelés se lirait mieux par invités—c’est 
la première définition du mot, et celui que les traducteurs 
auraient dû utiliser. Cela parle de quelque chose de différent 
du verset qui dit « il y a beaucoup d’appelés, mais peu d’élus » 
(Matthieu 22 : 14), alors que nous prêchons le message de Dieu 
au monde. Ce verset nous enseigne le procédé de sélection 
méticuleux de Dieu. Avant tout, une personne est sanctifiée, ou 
mise à part, par le Père, ensuite cette personne est préservée 
(gardée) par le Christ, puis invitée dans la Famille de Dieu ! 
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Si Dieu le Père nous met à part, certainement le Christ 
devrait ensuite nous protéger, ou Satan nous détruirait 
spirituellement ! 

Ainsi, avant que Dieu vous invite, vous aviez un historique 
avec Dieu. Chacun de nous avait une certaine histoire avec Dieu 
avant que nous ne soyons invités. 

Nous étions sous le regard scrutateur du Père, probablement 
durant des années, avant que nous ne soyons invités. Durant 
cette période de temps, le Christ devait nous préserver et nous 
protéger de Satan. Ensuite, quand, et si nous sommes prêts, le 
Père nous invite dans Sa Famille ! Dieu doit même nous préparer 
pour l’invitation. 

Si Dieu nous invite, à ce stade, Il sait que nos chances de 
naître dans Sa Famille sont excellentes. 

Combien spécial est-ce d’être invité dans la propre Famille 
de Dieu ? Si un certain roi sur cette Terre vous invitait, vous 
penseriez certainement, Oh là là, c’est vraiment quelque chose ! 
Mais qu’en est-il au sujet de Dieu le Père et de Jésus-Christ 
vous invitant à faire partie de l’épouse du Christ ? Vous invitant 
dans Leur Famille immédiate ? C’est la plus grande invitation 
que vous ne pourriez jamais recevoir ! 

N’est-ce pas logique que le Père veuille jeter un regard de 
près à ces gens, avant qu’ils soient réellement invités, et voir 
comment elles répondent à l’épreuve et au test, ou comment 
elles répondent à Sa vérité ou à la correction ? Quel père ne 
voudrait-il pas faire cela avant de dire  : « J’aimerais que tu 
épouses mon fils » ? 

C’est exactement ce qui se passe : Dieu le Père met des gens 
à part pour voir qui sera l’épouse de Son Fils ! Bien sûr, Il vou-
drait estimer nos chances de réussite avant de lancer l’invita-
tion. La vie éternelle est en jeu ! Soit nous vivrons pour tou-
jours, soit nous mourrons pour toujours ! Il lui faudrait être 
très méthodique à ce sujet. Pouvez-vous imaginer autre chose 
qui soit plus important pour Lui ? 

Quelle vérité inspirante ! 
C’est le meilleur que le Père pourrait nous donner. Nous 

serons cette épouse pour toujours ! Pas de divorce ! Ce sera le 
mariage le plus exalté de tous les temps ! 

Dieu va agrandir Sa famille. Mais avant tout, Il a besoin 
d’une épouse—une assistante—qui peut aider à travailler avec 
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le reste de cette Famille qui sera invitée durant le Millenium 
et le Jugement du Grand Trône Blanc. Cette invitation est seu-
lement donnée à quelques-uns—l’invitation la plus sélective 
de tous les temps ! Bien que nous soyons les plus humbles du 
monde, nous sommes l’élite de Dieu—et il en sera ainsi pour 
l’éternité ! 

Quand je repense à mes expériences de jeune homme, il est 
facile pour moi de voir comment Dieu a dû être derrière moi 
dans quelques-unes d’entre elles. À un moment donné, je me 
suis installé dans un bâtiment avec six autres gars, dont l’un 
était un profond penseur. Il m’a intéressé à lire des documents 
provocateurs. Je ne crois pas que Dieu aurait pu travailler avec 
moi, dans mon ignorance et avec mon tempérament, avant 
que je connaisse ce jeune homme. D’une certaine façon, cette 
expérience conditionna mon esprit à recevoir la vérité de Dieu. 

Sanctifié—préservé—invité ! Ceci n’est pas un plan négligé, 
assemblé à la hâte. Vous êtes invités dans la Famille de Dieu après 
un prudent calcul. Cela doit signifier que Dieu vous connaît et 
vous aime profondément ! Imaginez combien Il vous connaît et 
vous aime profondément, s’Il vous invite de cette manière. 

Et assurément cela signifie qu’il y a certaines personnes 
qu’il décide de ne pas inviter. Pourquoi passer par un tel 
processus, s’il n’en était pas ainsi ? 

Vous êtes un fils ultra-spécial. Vous avez été invité. C’est la 
plus grande invitation que Dieu offrira pour toute l’éternité ! 

Ceci soulève une question intéressante. Pourquoi Dieu 
aurait-Il voulu attendre jusqu’à maintenant pour nous révéler 
cette vérité inspirante ? 

Je pense que nous pouvons comprendre pourquoi, si nous 
réalisons que nous sommes dans la dernière heure—au temps 
de la pire attaque de Satan sur le monde, sur les nations d’Is-
raël et sur le peuple de Dieu. Il n’a jamais été si en colère, et 
une terrible tempête satanique vient sur nous—la pire qui soit 
jamais arrivée. En ces temps, je crois que nous avons besoin de 
tout savoir sur nos racines spirituelles ; pourquoi nous sommes 
ici et comment nous y sommes arrivés. 

Vous n’êtes pas tombé par hasard sur l’Église de Dieu ! Vous 
y avez été invité par Dieu ! Il n’y a pas de fils par hasard dans 
la Famille de Dieu—telle qu’une grossesse accidentelle. Dieu l’a 
calculé dans le plus minutieux détail ! 
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C’est exactement ce que Dieu veut que nous comprenions 
dans cette dernière heure. 

Après cette invitation dans la Famille de Dieu, votre sta-
ture est montée en flèche ! Dieu offre à Ses prémices une gloire 
transcendante, au-delà même de tout ce que les hommes char-
nels ont pu connaître ! Nous devons être reconnaissants—nous 
avons été invités à être l’unique épouse du Christ, éternelle-
ment ! La majesté éternelle est en jeu. Cela défie le bon sens de 
penser que Dieu ferait cela au hasard. Nous sommes l’épouse 
qui sera mariée éternellement au Fils du Père—une renommée 
inégalée pour toute l’éternité! 

Nous serons une assistante pour notre Mari et nous gou-
vernerons la Terre et l’univers pour toujours. Nous sommes les 
fils du Père et l’Épouse de Jésus-Christ. Si nous comprenons 
cette récompense, nous comprendrons pourquoi des épreuves 
ardentes et des tests intenses, sont nécessaires. Nous sommes 
préparés pour les fonctions les plus exaltées que Dieu n’offrira 
jamais à l’humanité !

L’ E S C L AV E  D E  C H R I S T

La lettre de Jude commence par : « Jude, serviteur de Jésus-
Christ, et frère de Jacques…» Le mot serviteur devrait normale-
ment être traduit par esclave. Jude s’appelait lui-même l’esclave 
de Jésus-Christ. 

Il ne se désignait pas lui-même comme étant le frère du 
Christ (ou comme un apôtre). Il se désignait lui-même comme 
étant le frère de Jacques, qui lui aussi était frère du Christ. 
(Jacques ne parle pas non plus de Christ comme son frère 
physique). 

Bien sûr, si quelqu’un fait la volonté du Père, le Christ le 
considère comme un frère spirituel (Matthieu 12 : 49-50). 

Mais pourquoi Jude omet-il cela, en s’appelant lui-même 
esclave et non frère ? 

Jean 7 : 3-5 indique que les frères physiques du Christ, pen-
dant une période assez longue, ne croyaient pas en Lui. Je suis 
sûr que Jude pourrait avoir été dans cette catégorie. Peut-être 
restait-il humble, en pensant : J’ai attendu si longtemps avant de 
répondre à mon frère, je ne suis pas digne d’être appelé le frère du 
Christ. 
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Aussi, Jude essayait de donner une compréhension plus 
profonde de la Famille éternelle de Dieu, et de nous faire voir 
la raison de la famille physique. C’est l’ultime vision que nous 
devons tous avoir. 

Rendez-vous compte, Jude avait grandi avec le Logos. Il 
était un être humain ordinaire, à qui il est simplement arrivé 
d’être élevé, et qui a grandi, juste à côté d’un homme de l’es-
pace cosmique ! Et ce qui rend cela encore plus difficile, Il était 
parfait ! Je pense que vous pouvez voir pourquoi Jude aurait 
pu avoir des difficultés avec cela. Son frère était le Logos—le 
Porte-parole de Dieu le Père ! 

Mais ensuite, Jude était un homme différent—un homme 
profondément repentant. Il savait qui était réellement son frère. 

Vous appelez-vous un esclave de Jésus-Christ  ? Agissez-
vous comme un esclave de Jésus-Christ ? Jude faisait savoir aux 
membres et au monde qu’il était l’esclave de Jésus-Christ par 
son enseignement et son exemple. 

Les gens vous voient-ils comme un esclave de Jésus-Christ ? 
Il est mort pour nous. Nous avons été rachetés et payés à 
un prix époustouflant. Être l’esclave de Christ est l’ultime 
liberté ! Vous êtes alors libres de l’esclavage du monde, de 
Satan et de la nature humaine.

L E S  H O M M E S  I M P I E S

Au verset 4 de son épître, nous apprenons de quoi Jude était 
tellement alarmé  : « Car il s’est glissé parmi vous certains 
hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps, 
des impies, qui changent la grâce de notre Dieu en dissolution, 
et qui renient notre seul maître et Seigneur Jésus-Christ. » 

Comme M. Armstrong l’a toujours enseigné, la dissolution 
est l’absence de limites. En d’autres termes, les gens détour-
naient la grâce de Dieu en le non-respect des lois. Ils n’ai-
ment pas être limités. Ils méprisent la Loi de Dieu—Son 
gouvernement. 

Ces ennemis de Dieu, « s’étaient glissés »—dans la propre 
Église de Dieu ! Ceci est prophétique pour ce temps de la fin, 
en particulier pour les Philadelphiens, dans l’ère laodicéenne ! 

Nos ministres doivent être très prudents au sujet de qui 
ils autorisent à assister aux services dans l’épd. De plus, nous 
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devons être très prudents concernant qui nous ordonnons 
dans le ministère de l’épd. Évidemment, nous ne voulons 
pas aller trop loin, mais dans les deux cas nous devons être 
attentifs aux attaques terroristes spirituelles ! 

Les gens que Jude a décrit « s’étaient glissés » ou, comme le 
Vincent Word Study le décrit :… ils se sont glissés par la porte de 
service ! Ils n’étaient PAS INVITÉS par Dieu dans Sa Famille ! 

Ceci nous montre combien il est important de s’assurer que 
Dieu a envoyé l’invitation ! Il veut mettre les membres poten-
tiels à part et laisser le Christ les garder jusqu’à ce qu’Il les 
invite. Nous n’avons aucun droit d’inviter des gens dans l’Église 
de Dieu ! Si nous le faisons nous-mêmes, des gens s’y glisseront 
et causeront d’énormes problèmes. Considérez ce qui est arrivé 
dans l’Église universelle de Dieu. 

Étudiez ce seul verset, et vous verrez pourquoi l’Église de 
Dieu n’a pas de politique de ‘porte ouverte’ ! 

Nous avons souvent été critiqués pour cela. Mais ces cri-
tiques démontrent seulement un manque de compréhension de 
leur part concernant Dieu et Sa vérité. Personne ne penserait 
qu’il est bien d’inviter n’importe qui à être médecin, ou avocat, 
mais si cela se rapporte à la religion, une attitude de « venez tel 
que vous êtes » est courante dans la chrétienté traditionnelle. 
Mais regardez les problèmes dont Jude a dû faire face au sein 
de l’Église ! 

Ces rebelles changeaient « la grâce de notre Dieu en disso-
lution, » ou l’anarchie. Ils avaient la grâce de Dieu et l’ont per-
vertie—et l’ont changé en le non-respect de la loi ! Ils avaient 
le gouvernement de Dieu et l’ont changé en une forme de gou-
vernement de Satan—un gouvernement qui ne se soumet pas 
à la loi de Dieu. Ceci vise spécifiquement l’ère laodicéenne 
aujourd’hui. 

Nous devons combattre pour ce que Dieu nous a donné. 
Rien n’a jamais eu plus de valeur que de se battre pour cela ! 

Satan est celui qui proclame la grâce sans la loi. Ainsi, ces 
« hommes impies » suivent ses tromperies et son non respect 
des lois. Ils en déduisent que la grâce leur donne une licence 
de pécher—alors que c’est tout juste l’opposé qui est vrai. 

Un véritable ministre de Dieu est un don de Dieu 
(Éphésiens 4 : 11-12). Il ne renie pas notre « seul Maître et 
Seigneur Jésus-Christ » (Jude 4, meilleure traduction). Les 
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faux ministres ne veulent pas que le Christ règne sur eux 
et soit leur Maître. Les vrais ministres disent, comme le 
dit David  : « Combien j’aime ta loi » et ton gouvernement 
(Psaumes 119 : 97). Dieu les a invités dans Son ministère. 

Il y a une seconde partie à cette équation. Jude se référait 
aussi, indubitablement, à des hommes qui étaient déjà dans 
l’Église, qu’ils aient été invités ou non. Ensuite, ils se sont 
glissés dans le ministère, là où une personne peut être plus effi-
cace en enseignant l’hérésie! 

Satan sait comment exploiter un tel désastre spirituel. C’est 
de cette manière qu’il a été le plus efficace dans la destruction 
de l’éud (2 Thessaloniciens 2 : 1-4). Et c’est la raison du Message 
de Malachie à l’Église de Dieu aujourd’hui. (Demandez-en un 
exemplaire gratuit, si vous n’en avez pas déjà un).

S AU V É S  D E  L’ É G Y P T E

Maintenant voyons comment Jude s’est occupé de ce problème. 
Nous avons vécu ces mêmes problèmes en ce temps de la fin. 
Même aujourd’hui, il y a encore des gens qui se détachent du 
reste fidèle de Dieu. Jude a un avertissement puissant pour 
nous. 

Remarquez le thème sur lequel Jude commence à se foca-
liser au verset 5 : « Je veux vous rappeler, à vous qui savez fort 
bien ces choses, que le Seigneur, après avoir sauvé le peuple 
et l’avoir tiré du pays d’Égypte, fit ensuite périr les incré-
dules. » « Vous qui savez fort bien ces choses » est mieux tra-
duit dans la rsv : « Vous en avez été pleinement informés une 
fois pour toutes, » à l’opposé de deux, trois ou plusieurs fois. 
Les Laodicéens savent encore que la sortie d’Égypte, pour nous 
aujourd’hui, signifie sortir du monde. Il y a des choses que les 
Laodicéens n’ont pas pu oublier à ce jour. 

Jude leur rappelle que Dieu a détruit ceux qui étaient incré-
dules. Il amène des gens à sortir du monde, et ensuite Il devra 
détruire certains d’entre eux ! La prophétie indique que 50 
pour cent des personnes invitées en cette fin des temps devront 
être anéantis pour toujours—même après avoir été amenés 
hors d’Égypte par la puissance de Dieu ! 

C’est pour cette raison que l’Église de Philadelphie de 
Dieu agite tellement les Laodicéens. Ils vont même jusqu’à 
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recommander à leurs membres tous les autres groupes laodi-
céens, mais en même temps, ils conseillent aux gens d’éviter 
l’épd. Pourquoi ? Nous leur rappelons ce qui leur avait été 
enseigné par Dieu, et ils le savent et ne peuvent le réfuter ! 
Dans leurs cœurs, ils savent que nous avons raison. C’est pour-
quoi 50 pour cent d’entre eux se repentiront si rapidement et si 
profondément dans la Grande Tribulation. 

Les Laodicéens ont-ils oublié que tous les adultes sortis 
d’Égypte moururent dans le désert  ? Non. Ont-ils oublié 
aujourd’hui que ceci est un type de notre appel à sortir du 
monde et un fort avertissement ? Non. Ont-ils oublié le gou-
vernement et la loi avec lesquels Dieu régna sur eux durant de 
nombreuses années ? Non. Ont-ils oublié que Dieu enseigna 
qu’il n’y a qu’une seule véritable Église ? Non. Mais ils ont 
refusé de comprendre ce que Dieu fait aujourd’hui. Ils ont choisi 
de ne pas se souvenir, autant qu’il leur est possible. Et ici Dieu 
illustre la terrible pénalité pour ne pas se souvenir. 

Jude rappelle aux chrétiens du premier siècle leur propre 
histoire, et prophétiquement il fait la même chose pour les 
Laodicéens du temps de la fin, avec l’aide de l’épd. Oui, Dieu les a 
amenés à sortir du monde. Ceci est vrai. Cependant, Il est sur le 
point de les détruire physiquement dans la Grande Tribulation, 
comme il a détruit l’ancien Israël dans le désert. Heureusement, 
50 pour cent des Laodicéens se repentiront dans la Tribulation. 
Toutefois, 50 pour cent ne se repentiront pas et seront détruits 
pour toujours—par le Dieu d’amour et de jugement ! 

Ceci est une connaissance dangereuse ! Soit nous changeons 
et croissons, ou nous perdons tout pour toujours ! 

Dieu a fait de nombreux miracles pour nous libérer de l’es-
clavage de Satan. Nous avons été « sauvés » de ce monde mau-
vais. Et maintenant Dieu veut nous sauver pour toujours. Ceci 
aussi demande de nombreux miracles. Mais nous devons 
nous repentir et rechercher notre avenir transcendant, lequel 
surpasse toute imagination humaine ! 

Les anciens Israélites furent détruit dans le désert parce 
qu’ils manquèrent de foi. Nous devons croire la Bible de Dieu 
et avoir la foi en la puissance miraculeuse et salvatrice de Dieu. 

Avons-nous la nostalgie des voies de ce monde ? Nous devons 
réaliser que si nous retournons au monde, nous mourrons 
pour l’éternité—à moins de nous en repentir. 
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Il est vrai que maintenir vos distances du monde est diffi-
cile. Mais parfois les gens disent : Je ne peux simplement pas le 
faire. Dieu rétorque : Oui, vous le pouvez ! Vous avez utilisé ma 
puissance pour sortir d’Égypte—vous pouvez certainement utiliser 
ma puissance pour vous maintenir hors d’Égypte ! Nous devons le 
faire ! C’est ce que Jude prophétise pour nous. 

Le verset 5 montre que nous avons été «  sauvés  » de 
l’Égypte—de la souffrance de ce monde. Dieu a œuvré par des 
miracles pour nous sauver de cette mauvaise voie de vie. Cela 
a demandé la puissance de Dieu. Si nous Lui tournons le dos, 
cette histoire est un témoignage contre nous pour toujours. 
Nous avons la puissance pour vaincre nos problèmes !

D E S  A S T R E S  E R R A N T S

Le thème continue au verset 6 : «…il a réservé pour le jugement 
du grand jour, enchaînés éternellement par les ténèbres, les 
anges qui n’ont pas gardé leur dignité, mais qui ont abandonné 
leur propre demeure. » 

M. Armstrong nous enseigna tout, au sujet de cette histoire 
de Lucifer et des anges. Les anges sont appelés ‘étoiles’ dans la 
Bible (Apocalypse 1 : 20). Au verset 13, Jude les appelle « des 
astres errants »—des étoiles sorties de leur orbite. Leur « pre-
mière demeure » était la Terre, où ils avaient été envoyés pour 
administrer le gouvernement de Dieu. Ils ont échoué, et c’est la 
raison pour laquelle nous sommes ici aujourd’hui, afin de com-
pléter le travail monumental qu’ils ont laissé inachevé. Nous 
allons aider à restaurer le gouvernement de Dieu sur cette 
Terre. 

Considérez votre potentialité  ! Jude parle d’étoiles pour 
nous aider à penser en termes d’univers, et à tout ce que Dieu 
nous offre si nous restons dans une orbite fidèle. Nous rece-
vrons l’autorité de régner au-dessus de ces étoiles angéliques ! 

La majorité du propre peuple de Dieu est sortie de son 
orbite—à certains égards, c’est une tragédie encore pire que ce 
qui arriva aux anges rebelles ! Quand un fils de Dieu engendré, 
un membre de l’Épouse du Christ, erre hors de l’orbite, nous 
parlons en termes de vie éternelle et de mort éternelle. Il n’y a 
rien de pire. Jude appliqua cette histoire des anges aux gens de 
son époque, et il prophétisait sur les gens de notre époque. 
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Jude dit que ces anges déchus sont « enchaînés éternelle-
ment »—comme s’ils étaient de mauvais chiens enchaînés—
et dans « les ténèbres, » une obscurité qui les enveloppe. Ils 
vivent sous un voile de ténèbres. C’est toujours là, pesant sur 
eux ! Et à un degré ou à un autre, c’est aussi vrai des Laodicéens 
rebelles. Ils sont au courant de la Grande Tribulation et du 
lac de feu. Ils essaient d’oublier ces vérités significatives—mais 
elles les couvrent. Eux aussi ne peuvent échapper à ce nuage 
noir oppressif et funeste, suspendu au-dessus de leurs vies 
rebelles. 

Ces êtres angéliques ne peuvent mourir, et ils connaissent 
leur avenir. C’est pourquoi ils sont dans une telle rage ! Tout ce 
à quoi ils peuvent penser c’est au sombre abîme où ils entre-
ront très bientôt, et ils savent qu’ils n’ont rien à perdre. Ces 
étoiles errantes ont causé beaucoup d’entre le peuple de Dieu 
à errer après eux. 

Avec cette histoire, Jude place le tout en perspective. 
Considérez ce que les anges ont perdu ! Ils avaient l’opportu-
nité d’embellir la Terre et d’administrer la loi de Dieu—et puis 
de faire la même chose dans l’univers entier ! Quand vous 
appliquez la loi de Dieu, vous créez toujours la beauté, parce 
que Dieu le fait à travers vous. En premier vient le monde, 
ensuite l’univers—c’est la raison pour laquelle nous sommes 
ici  ! Imaginez ce que les anges auraient fait à la Terre s’ils 
avaient écouté Dieu ! Et imaginez ce que nous ferons quand 
nous administrerons la loi et le gouvernement de Dieu. 

Vous pouvez voir pourquoi il est si important que nous 
développions le caractère de Dieu. Nous devons édifier davan-
tage de caractère que le plus juste des anges même peut avoir—
nous devons devenir parfaits comme notre Père est parfait 
(Matthieu 5 : 48). Dieu veut savoir si nous aimons vraiment 
Sa loi et Son gouvernement, si nous voulons réellement Son 
règne sur nous, si nous languissons vraiment à l’aider à bâtir Sa 
beauté dans l’univers ! 

Les anges déchus ont abandonné leur premier état de gou-
verner cette Terre avec la loi de Dieu, et leur possibilité de 
gouverner l’univers. Jude nous montre que c’est exactement 
ce qui est arrivé aux Laodicéens aujourd’hui. Les enjeux sont 
énormes. Nous avons tant à gagner et tant à perdre. Oh, la 
splendeur de notre état ! 
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Les anges sont éblouissants dans leur apparence. Ils sont 
tellement brillants qu’ils frappèrent les hommes de peur, et 
qu’ils en firent défaillir certains, quand il leur fut permis de 
voir certains anges dans leur éclat. Mais nous serons sem-
blables au Dieu d’Ézéchiel 1 et d’Apocalypse 1. Cet état est fabu-
leux au-delà de ce que les mots peuvent illustrer. Mais nous 
pouvons sortir de l’orbite comme les « étoiles errantes ». Et 
notre potentialité est beaucoup plus grande. Nous devons nous 
soumettre à la loi et au gouvernement de Dieu pour nous 
maintenir dans notre orbite spirituelle. Si nous échouons, c’est 
une tragédie de loin pire que celle des anges qui sont tombés ! 
Si nous réussissons, nous sommes destinés à régner au-dessus 
d’eux pour toujours, en tant que membres incorruptibles et 
immortels de la Famille Dieu. 

Jude voyait tout cela dans la perspective de la chute des 
anges, des étoiles et de l’univers. Nous sommes l’Épouse du 
Christ et nous ne devons pas abandonner cet état magnifique. 
Il est maintenant temps de comprendre notre avenir, un avenir 
à ébranler l’univers ! 

Le télescope spatial Hubble a été en orbite autour de la Terre 
depuis plus de deux décennies. Il est de la taille d’un autobus 
de la compagnie Greyhound, et son coût a été de $7 milliards. 
C’est le télescope le plus perfectionné de l’histoire—actuelle-
ment, nous pouvons voir au moins 1500 galaxies différentes ! 
Il a été appelé la plus importante découverte scientifique de 
l’histoire. Les images de Hubble sont  les plus spectaculaires 
de toutes. 

Quel est le but de ce télescope ? « Afin que nous puissions 
comprendre nos origines, » nous a-t-on dit. Bien sûr, ces scien-
tifiques se moquent de la Bible—du moins à cet égard—parce 
que seule la Bible nous donne la compréhension de nos ori-
gines. Jude discute de nos origines. (Pour plus d’informations 
sur vos origines, demandez notre livre gratuit L’incroyable 
potentialité de l’homme.) 

Les scientifiques pensent qu’ils voient le début de l’uni-
vers. Mais ce n’est pas le cas. Les scientifiques disent aussi 
que Hubble « nous a donné l’univers ». Mais uniquement en 
images. Dieu veut nous donner littéralement l’univers à gou-
verner ! Cet univers est directement lié au but pour lequel nous 
sommes ici. 
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Nous ne sommes pas appelés à épouser le Christ pour l’aider 
à gouverner la Terre seulement. Nous sommes aussi destinés 
à gouverner l’univers ! 

Pourquoi nos scientifiques ne peuvent-ils pas être enthou-
siasmés en ce qui concerne leur véritable origine et leur 
potentialité transcendantes ?

L’ O R B I T E  L É G A L E

Pourquoi un tiers des anges ont-ils vécu un tel méga-dé-
sastre ? Pour une raison très simple : Ils ont cessé de garder et 
d’administrer la loi de Dieu. Leur gouvernement s’est corrompu. 

Ils ont brisé la loi, et la loi les a brisés, comme elle a brisé 
les Laodicéens aujourd’hui. 

Jude a fortement mis l’accent sur la loi et le gouvernement 
de Dieu. Dieu a vu que les anges manquaient de caractère pour 
gouverner l’univers, parce qu’ils n’ont pas pu administrer la loi 
de Dieu sur cette Terre. C’est alors que Dieu a su qu’Il devait 
Se recréer Lui-même à travers l’homme (Genèse 1 : 26). Ce fut 
un grand point tournant dans l’histoire de l’univers. Un tiers 
des anges se détournèrent de la seule façon dont la Terre et 
l’univers pouvaient être gouvernés. À ce moment-là Dieu sût 
que cela devait être fait à travers Sa Famille. Alors les hommes 
furent créés pour naître dans la Famille de Dieu. L’univers peut 
seulement être gouverné par le véritable caractère de Dieu ! 
C’est le caractère requis pour administrer le gouvernement de 
Dieu. 

Quel est l’évangile ou la bonne nouvelle ? C’est la Famille  
de Dieu administrant le gouvernement de Dieu. Et ce gouver-
nement est celui qui gouverne l’épd—le même gouvernement 
qui a été rejeté par les anges rebelles et les Laodicéens. Satan 
s’est rebellé, et l’humanité l’a suivi et l’a adoré à la place de Dieu 
(2 Corinthiens 4 : 4). 

Ces saints qui se soumettent à présent à la loi de Dieu 
régneront en tant qu’Épouse du Christ pour toute l’éternité.



Chapitre Deux
La plus urgente 
prophétie à ce jour

Il semble que Jude ait été lent à se repentir. Mais il a finale-
ment compris qui était vraiment son frère—le Logos, Dieu 
dans la chair. 
Le Christ est venu de l’extrémité nord des cieux, puis est 

né comme un bébé et a grandi dans la même famille que Jude. 
Après que Jude se soit profondément converti, il savait que son 
frère venait de l’espace cosmique ! 

Ensuite il écrivit l’un des plus puissants petits livres de la 
Bible. Il nous montra que nous devons bâtir le caractère pour 
gouverner l’univers. C’est pourquoi nous sommes ici. Nous 
devons apprendre à observer et administrer la loi de Dieu—à 
devenir les administrateurs du gouvernement de Dieu—dans le 
Monde à Venir. C’est la raison d’être de l’évangile. 

C’est ce que Jude essaya de faire pleinement comprendre au 
peuple de Dieu. Mais son épître est principalement une pro-
phétie pour l’Église de Dieu du temps de la fin. Beaucoup de 
gens du peuple de Dieu sont en train de mourir spirituellement 
aujourd’hui, comme l’étaient ceux lors de l’avertissement que 
Jude donna en son temps. Rien ne pourrait être plus important 
pour nous à comprendre. 

Cette épître nous montre pourquoi les anges affectés à cette 
Terre ont échoué et comment nous pouvons réussir.

U N E  S U I T E  D ’AV E R T I S S E M E N T S

Au verset 7, Jude continue avec cette incroyable marche de 
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l’histoire : «…Sodome et Gomorrhe et les villes voisines, qui se 
livrèrent comme eux à l’impudicité et à des vices contre nature, 
sont données en exemple, subissant la peine d’un feu éternel ». 

Il a écrit sur l’histoire d’Israël en Égypte, sur la rébellion 
angélique, et sur Sodome et Gomorrhe—un précurseur de l’ho-
locauste nucléaire du temps de la fin. Jude vit le tableau entier ! 
Il a dû commencer à se rappeler beaucoup de ce que son frère, 
le Christ, avait dit. 

Combien grave était-ce à la fin de l’ère d’Éphèse ? Combien 
grave est-ce dans l’Église de Dieu, dans l’ère laodicéenne ? 
Et bien, regardez ce qui est arrivé à Israël, quand, à la sortie 
d’Égypte, tous les adultes (sauf deux) moururent dans le désert. 
Parlons de ce qui est arrivé à un tiers des anges et comment ils 
iront dans les ténèbres lointaines, pour toujours. Et mainte-
nant, concentrons-nous sur Sodome et Gomorrhe, où Dieu les 
a tous détruits avec le feu du ciel ! Réfléchissez à cela ; réflé-
chissez à l’histoire de l’échec massif des anges et de l’humanité ! 

Que dit Jude ? Il parle de nombreuses personnes du peuple de 
Dieu qui se sont détournées de la loi, dans l’anarchie ! Il parle du 
glas de la mort qui sonne pour les ères d’Éphèse et de Laodicée ! 

Jude décrit ces catastrophes damnables, qui sont venues 
sur les anges et les hommes, pour nous faire comprendre—
les Philadelphiens dans l’ère laodicéenne ! C’est une connais-
sance dangereuse ! Regardez ce qui peut vous arriver si vous 
vous égarez. Comprenez combien les enjeux sont élevés. Soyez 
pondérés par ce message. 

Le fait même que Jude mentionne le peuple de Sodome et 
Gomorrhe « qui se livrèrent...à des vices contre nature » est 
une prophétie pour aujourd’hui. L’homosexualité et le lesbia-
nisme sont devenus ‘chic’ aujourd’hui chez les nations d’Israël. 
Que pense Dieu de tout cela ? 

Ces gens nous sont « donnés en exemple ». D’abord, nos 
gens « se livrèrent...à l’impudicité », se livrant complètement, à 
un mauvais esprit de fornication qui détruit les mariages et les 
familles. Ensuite, ils « se livrèrent...à des vices contre nature » 
ou « ont changé l’usage naturel en celui qui est contre nature » 
(Romains 1 : 26). 

aVant la plaie de l’homosexualité, c’est l’esprit de forni-
cation qui déchire les mariages et les familles ! Beaucoup n’ont 
même pas appris le concept du mariage et de la famille. 
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Nous devons saisir la vraie cause de l’homosexualité. Elle 
est un produit du péché dans les mariages et les familles. Les 
homosexuels cèdent à un esprit et un pouvoir sataniques. C’est 
pour cette raison que Jude commenca avec la rébellion angélique. 
Satan est l’esprit à qui « ils se livrent eux-mêmes » en dépit du 
fait que ce soit contre nature. Satan est violemment derrière l’ho-
mosexualité et l’éclatement de nos familles. (Pour en apprendre 
d’avantage, demandez notre brochure gratuite Redéfinir la famille.) 

Selon la version King James, Satan et les démons sont 
enchaînés « sous les ténèbres » (Jude 6). « Sous porte le sens 
de ténèbres qui pèsent ‘sur ’ les esprits déchus » (Vincent’s Word 
Studies in the New Testament). À présent, les mêmes ténèbres 
pèsent sur la communauté homosexuelle. Ils se nomment eux-
mêmes gays pour essayer de cacher la tristesse et la misère. 
C’est pour cela qu’ils luttent maintenant pour les droits au 
mariage, ce qui embrouille et détruit le concept du mariage 
planifié et ordonné par Dieu. Les homosexuels n’obtiennent 
pas plus de droits légaux s’ils sont « mariés ». Les homosexuels 
aussi sont « sous les ténèbres »—voilà leur vraie motivation. 
Ils veulent détruire le mariage ordonné par Dieu parce qu’ils 
sont dans l’esprit rebelle de Satan. 

Néanmoins, les hétérosexuels sont souvent du même esprit. 
Ils détruisent aussi les mariages tels que Dieu les a ordonnés. 
Ainsi nous moissonnons tous la tornade de la désintégration 
des familles telles qu’ordonnées par Dieu. Le mariage et la 
famille sont des relations du niveau divin. 

Nous n’aurions pas de problèmes homosexuels si nous 
avions bâti nos familles au niveau de Dieu. Les familles à 
l’envers sont la principale cause de l’homosexualité. 

Ces gens ont été excités par le diable à vivre des vies tor-
dues. Ils sont conduits dans des perversions sans loi. Les 
homosexuels et les lesbiennes se lancent à toute allure à se 
« marier » de manière illicite—cette sorte de ‘mariage’ est illé-
gale, à la fois selon les lois des hommes et les lois de Dieu. Ils 
suivent le mode de vie sans loi de Satan. 

Les médias se précipitent pour téléviser ces « mariages » 
homosexuels dépravés autour du monde. L’Amérique est devenue 
un spectacle pollué aux yeux de tous les habitants de la Terre ! 
Et Dieu, dans Sa colère, les frappera de coups terrifiants, 
comme Il l’a fait contre Sodome. 
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Même les homosexuels ont été stupéfaits par leurs 
succès. Comment est-ce arrivé si rapidement  ? Parce que 
Satan a été précipité sur la Terre et qu’il n’a plus accès à Dieu 
(Apocalypse 12 : 9). À présent, Satan est rempli de sa pire colère 
que jamais auparavant, parce qu’il sait qu’il lui reste très peu de 
temps, avant que Dieu l’emprisonne (verset 12). 

Ce qui empire, c’est que beaucoup de ministres sont 
conduits dans la voie de la dépravation par l’exemple (en 
Amérique et en Grande-Bretagne). Beaucoup de collèges et 
d’universités aussi encouragent cette perversion inspirée de 
Satan. Mais avant tout, Satan provoque le bris des familles 
traditionnelles, ce qui est à la base de l’homosexualité ! 

Le plan de Dieu est d’élargir Sa propre Famille à travers les 
familles humaines. Les grandes nations peuvent seulement être 
bâties à travers de grandes familles. La famille est au coeur de 
tout ce qui est essentiel dans cette vie. 

Les homosexuels et les lesbiennes démontrent qu’il y a un 
effondrement total des familles dans notre société, et c’est un 
signe que de telles nations sont maudites par Dieu et prêtes à 
être détruites ! 

L’industrie mondiale la plus rentable de l’Amérique est la 
pornographie  ! La seconde est la musique pervertie. Elle 
encourage l’homosexualité et toutes sortes de perversions du 
sexe—à mesure qu’elle détruit des millions de mariages et de 
familles. Jude 7 est l’avertissement le plus fort dans la Bible 
contre les nations qui s’adonnent à la sodomie ! Sodome et 
Gomorrhe reçurent le feu du ciel et furent réduites en cendres 
par Dieu. Si nous vivons comme Sodome, nous mourrons comme 
Sodome ! 

Les prophètes majeurs discutent de grandes villes d’Amé-
rique et de Grande-Bretagne devenant « sans habitants ». Cela 
veut dire que le feu nucléaire réduira leurs principales villes 
en cendres ! 

Il est difficile d’imaginer Dieu donnant un avertissement 
plus fort ! 

Certains des hommes de la Sodome antique furent frappés 
d’aveuglement. Néanmoins ils continuèrent dans leur tentative 
de molester les anges de Dieu qui étaient apparus sous forme 
humaine ! (Genèse 19). Peu de temps après cela, Dieu détruisit 
la ville entière. Il devait envoyer un message, et la destruction 
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fut l’unique langage qu’ils comprirent  ! Une seule famille 
échappa. Lot, sa femme et deux filles échappèrent, parce qu’ils 
étaient une famille conduite par Dieu. Cependant, même la 
femme de Lot fut changée en statue de sel parce qu’elle regarda 
en arrière, se lamentant sur la destruction de Sodome où ils 
avaient vécu. 

Ainsi, le résultat final des mariages et des familles coupables 
est Sodome—réduite en cendres ! Néanmoins, ces familles qui 
demeurent fidèles à Dieu seront sauvées, physiquement et 
spirituellement. 

Le mariage est un type du mariage des premiers-fruits avec 
le Christ. L’Église, la femme de Christ, doit se préparer elle-
même pour épouser le Christ (Apocalypse 19 : 7). Nous devons 
nous préparer maintenant en ayant des mariages vertueux. C’est 
ce que les « mariages » homosexuels travaillent à détruire. Et le 
Christ ne parle pas avec légèreté. Il est rempli de colère ; Il n’a 
jamais considéré une telle relation pervertie comme un mariage. 
Une famille physique est un type de la Famille de Dieu. Nous 
devons considérer notre Père comme le Chef de la Famille 
pour toute l’éternité. Nous pouvons seulement faire partie de 
cette gloire si nous modelons nos familles physiques d’après la 
Famille Dieu. Et tous les membres doivent lutter pour être par-
faits, comme notre Père céleste est parfait (Matthieu 5 : 48). 

Rappelez-vous, Jude 7 nous donne un « exemple » ou un aver-
tissement—de gens qui ont subi « la peine d’un feu éternel ». 
Il est maintenant temps de tenir compte de cet avertissement ! 

Il n’y a pas d’avertissement plus fort dans toute la Bible ! 
Examinez cette série de monstrueux avertissements : 1) Tous 

les adultes sortis d’Égypte sont morts dans le désert (sauf deux), 
2) tous les anges envoyés sur cette Terre (un tiers de tous les 
anges) ont échoué, et 3) tous les habitants de Sodome et de 
Gomorrhe sont morts (sauf Lot et sa famille). Ce doit être le 
chapitre de la Bible qui condamne le plus ! Jude nous tempère 
et nous avertit sans ménagement d’apprendre de ces exemples 
maintenant ! Dieu ne veut pas que nous devenions des cendres. 

Tous ces exemples à faire frissonner nous ramènent à Jude 3. 
Ils ne veulent pas « combattre pour la foi qui a été transmise 
aux saints une fois pour toutes ». Avant tout, cela se réfère 
aux Laodicéens, aux 95 pour cent du peuple de Dieu qui se 
rebellent en cette « dernière heure » ! 
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À nouveau, le mot foi signifie un ensemble de croyances, ou 
de doctrines de l’Église. Nous avons combattu en cour pour 
obtenir l’ensemble de croyances que Dieu nous a donné à tra-
vers M. Armstrong. Nous avons dû faire preuve de foi pour 
gagner cette bataille. Et maintenant nous pouvons publier le 
message de Dieu au monde entier. 

C’est le message spécifique de Jude. Il est dirigé précisé-
ment à l’Église de Dieu aujourd’hui—aux Philadelphiens et aux 
Laodicéens. 

Du courage au bon moment fera terminer l’Œuvre de Dieu—
et établira le cours de l’histoire de l’Église et de la prophétie ! 

C’est le moment. Seule la foi de Dieu en nous nous fera 
gagner la guerre. 

L’ E X E M P L E  D E  M I C H E L

Ensuite, Jude porte son avertissement au temps présent. 
Le verset 8 de la RSV dit : « Malgré cela, ces hommes aussi, 
entraînés par leurs rêveries, souillent pareillement leur chair, 
méprisent l’autorité et injurient les gloires ». Ceci retourne au 
verset 4, et aux hommes sans loi dans l’Église. 

« Malgré cela », en dépit de ces monstrueux avertissements, 
ces gens persistent dans leur rébellion mortelle. Ils refusent 
de combattre sérieusement pour la foi, et, au lieu de cela, 
détournent la grâce en non-respect des lois. Ils font ceci en 
dépit des prophéties cinglantes de Jude. 

La Bible King James utilise le mot similairement plutôt que 
malgré cela. C’est une mauvaise traduction. Les mots malgré 
cela démontrent combien ces rebelles sont durs et méprisants. 
Ils ne craignent pas Dieu. Mais Dieu sait comment atteindre de 
tels transgresseurs endurcis et défiants. 

«  Ils injurient les gloires  »—les vrais élus de Dieu. Ils 
détournent les gens de Dieu et nous persécutent, comme dans 
le procès devant les tribunaux. Des membres de l’épd reçoivent 
régulièrement des courriers de dissidents qui tentent de les 
séduire. Jude dit que leurs idées ne sont que des « rêveries »—
sans logique, totalement fondées sur l’imagination. 

Ces gens « méprisent » ou rejettent l’autorité dans l’Église. 
C’est un problème sérieux, parce qu’il s’agit de l’autorité de 
Dieu ! 
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Mais notez maintenant cet insertion inspirante, au milieu 
de la condamnation de Laodicée  : « Or, l’archange Michel, 
lorsqu’il contestait avec le diable et lui disputait le corps 
de Moïse, n’osa pas porter contre lui un jugement inju-
rieux, mais il dit  : Que le Seigneur te réprime  ! » (verset 
9). Voici l’exemple d’un archange qui respectait la loi et le 
gouvernement de Dieu. 

Jude dit que Michel contestait avec Satan pour le corps 
de Moïse. Pourquoi Satan voulait-il le corps de Moïse ? Sans 
aucun doute pour attirer les gens à regarder l’homme, au lieu 
de la loi qu’il leur apporta. 

Il n’y a aucun autre verset dans la Bible qui parle du corps 
de Moïse. Jude a dû obtenir cette information du Christ. 

Pareillement, la prophétie d’Énoch (verset 14, que nous étu-
dierons dans un moment) est seulement révélée par Jude. Le 
Christ a probablement aussi discuté de ce sujet avec Son frère 
et Sa famille. 

Ceci est aussi un puissant rappel de qui est le Chef de notre 
Église—Jésus-Christ, le second Adam ! Il est Celui qui livre la 
prophétie à cette Église. 

Jésus-Christ a dû parler avec Sa famille de nombreux 
exemples qui ne sont même pas mentionnés dans la Bible. C’est 
un bon aperçu de la raison pour laquelle Jude a pu écrire si 
puissamment. Combien il était explicite et vibrant d’annoncer 
le glas des ères d’Éphèse et de Laodicée ! 

Michel a établi un grand exemple ici. Il combat l’ennemi 
juré de Dieu. Satan possède encore beaucoup de pouvoir ; il 
règne sur la Terre, et nous devons respecter cela. Au milieu 
de ce conflit, Michel ne s’est jamais permis à oublier la loi 
et le gouvernement de Dieu. Même en confrontant l’être le 
plus mauvais de l’univers, il n’a pas dit à Satan : Je te réprime. 
Il a dit : « Que le Seigneur te réprime ! » Réprimer est le tra-
vail de Dieu, et Michel a vu ce que d’essayer de faire le travail 
de Dieu a fait à Satan ! Michel est un archange impression-
nant qui a appris des leçons profondes dans son existence. 
Il a une attitude merveilleuse envers le gouvernement et 
l’autorité. 

Michel représente deux tiers des anges, les anges justes qui 
sont restés loyaux envers Dieu. Nous devons apprendre de leur 
bon exemple.
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C A Ï N ,  B A L A A M ,  K O R É

Ensuite, Jude revient aux Laodicéens, et l’intensité de son mes-
sage s’accroît. « Eux, au contraire, ils parlent d’une manière 
injurieuse de ce qu’ils ignorent, et ils se corrompent dans ce 
qu’ils savent naturellement comme les brutes » (verset 10). Ils 
sont comme des bêtes—le Saint-Esprit ne les guide pas. Nous 
devons pouvoir discerner cela. J’apprends de plus en plus pro-
fondément, au fur et à mesure que le temps passe, que nous 
devons regarder les fruits—nous ne pouvons pas mesurer la 
conversion par de doux sourires. 

Les animaux agissent selon leur instinct. Ces « bêtes » 
rebelles agissent selon leur nature charnelle. Dieu a été 
repoussé de leur vie. Ils étaient et sont guidés uniquement par 
leur raisonnement humain. 

« Ils se corrompent » eux-mêmes—il y a un temps où ces 
gens n’étaient pas corrompus. Ensuite ils ont cessé de com-
battre pour la foi et ont perdu leur ensemble de croyances (ou 
de doctrines). Ils ne font plus confiance à Dieu. 

« Malheur à eux ! Car ils ont suivi la voie de Caïn, ils se 
sont jetés pour un salaire dans l’égarement de Balaam, ils se 
sont perdus par la révolte de Koré » (verset 11). 

Jude compare les Laodicéens à Caïn, le premier meur-
trier. Ils sont coupables de meurtre ! Ils sont coupables d’avoir 
échoué à avertir l’Israël physique, et le sang d’Israël est sur 
leurs têtes (Ézéchiel 33 : 8). 

Seuls les propres saints de Dieu pourraient être coupables 
d’un tel meurtre physique en masse. Jude a écrit spécifique-
ment à ceux du premier siècle et du dernier siècle, les deux 
seuls siècles dans lesquels l’évangile a été prêché autour du 
monde. Satan a pu, éventuellement, détruire ces deux œuvres. 
Cette œuvre du temps de la fin a pu atteindre des millions de 
gens ! Quand le peuple de Dieu est devenu tiède, ces gens sont 
devenus coupables de meurtre sur une échelle énorme. 

Mais d’une autre façon ces meurtriers sont pires que 
Caïn. Ils sont également coupables de contribuer à la des-
truction éternelle de 50 pour cent de leurs frères Laodicéens 
(Matthieu 25 : 1-10). Ils portent aussi la responsabilité pour 
les 50 autres pour cent qui seront plongés dans la Grande 
Tribulation. 
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Le péché de meurtre de Caïn était insignifiant comparé à 
la culpabilité de ces meurtriers  ! Ce sont des mots lourds et 
dangereux pour l’Église de Philadelphie de Dieu aujourd’hui ! 

Cet avertissement concerne combien nous haïssons ou 
aimons l’Israël physique et spirituel. Nous sommes jugés main-
tenant, individuellement ! Tout dépend de notre dévouement à 
l’Œuvre d’amour de Dieu. Dieu sauvera Ses véritables élus, phy-
siquement et spirituellement—s’ils font Son œuvre mondiale. 

Puis Jude compare l’Église laodicéenne de Dieu et ses diri-
geants à Balaam qui voulait trahir le peuple de Dieu (Nombres 
22 à 24). « Ils se sont jetés pour un salaire dans l’égarement 
de Balaam ». Ceci est lié à Apocalypse 3 : 17, qui déclare que 
les Laodicéens sont « riches, et ils se sont enrichi ». Ils vou-
laient des choses plus qu’ils ne voulaient Dieu, alors Dieu leur 
a donné des choses matérielles. Parfois, la plus grande malédic-
tion que nous pourrions avoir est d’obtenir exactement ce que 
nous voulons ! 

Balaam accepta de l’argent pour corrompre Israël. Il avait 
été averti par Dieu à de nombreuses reprises, mais il continua à 
pécher. Les Laodicéens ont été maintes fois avertis aujourd’hui, 
mais ils continuent à mettre les choses matérielles et 
eux-mêmes devant Dieu. 

Un sort pire que celui de Balaam les attend. Ils meurent 
spirituellement ! 

Koré divisa Israël. Beaucoup de dirigeants aujourd’hui 
ont divisé l’Église de Dieu. Alors, à quel genre de pénalité 
peuvent-ils s’attendre ? Voici un résumé du compte-rendu de 
Koré du Interpreter’s Bible : « Koré était le chef d’un groupe de 
mécontents qui ‘étaient devenus arrogants et qui s’opposèrent à 
Moïse.’ Ils ‘s’assemblèrent en un groupe contre Moïse et Aaron, 
et leur dirent : « C’en est assez ! Car toute l’assemblée, tous 
sont saints, et l’Éternel est au milieu d’eux. Pourquoi vous éle-
vez-vous au dessus de l’assemblée de l’Éternel ? » Moïse alors 
incita Israël à s’éloigner « des tentes de ces méchants hommes » 
et le sol sous leurs tentes « ouvrit sa bouche, et les engloutit… 
avec tous les gens de Koré… ainsi ils descendirent vivants 
dans le séjour des morts… et ils disparurent du milieu de 
l’assemblée’ (Nombres 16 : 1 à 34, passim, Amer. Trans.) » 

Koré et ses rebelles pensaient qu’ils étaient aussi justes que 
Moïse et le gouvernement de Dieu. Aujourd’hui, les Laodicéens 
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« n’ont besoin de rien ». Ils pensent être plus justes que le 
gouvernement élu de Dieu. 

Périront-ils dans la « révolte de Koré » ? Jude a prophétisé 
de la plus grande rébellion de toutes dans l’Église de Dieu, en 
termes de nombres. Et cela concerne le rejet du gouvernement 
de Dieu. Ils sont contre tout homme qui enseigne la loi de Dieu 
comme Moïse et M. Armstrong l’ont fait ! 

Jamais l’humanité n’a vécu dans une période ou Dieu a 
révélé autant de vérités. Et Dieu nous tiendra responsables 
pour chaque mot ! 

En même temps, il apparaît qu’un nombre important de 
gens du peuple de Dieu suivent un homme possédé par Satan ! 
(Écrivez-nous pour un exemplaire gratuit du Message de 
Malachie, pour plus d’informations). 

Comment de telles personnes peuvent-elles survivre spiri-
tuellement ? Combien les Laodicéens sont « aveugles » ! Jude 
ajoute une réprimande cinglante l’une après l’autre. 

Koré et son groupe de « propre justice » furent tués. Si nous 
commettons de tels péchés, nous pouvons comprendre quel 
sera notre sort ! 

Les exemples de Caïn, Balaam et Koré concernent 
tous la rébellion contre le gouvernement de Dieu. Ils sont 
quelques-uns des rebelles les plus proéminents de la Bible. 
Ce sont des exemples de péchés imposants  ! Et comment 
finirent-ils  ? Caïn fut maudit, Balaam fut tué et Koré fut 
englouti dans un tremblement de terre. 

Nous n’avons seulement que peu de temps pour nous réveiller. 
À ce stade, Jude est le plus urgent des avertissements dans la Bible.

D E S  R O C H E R S  C AC H É S

« Ce sont des écueils dans vos agapes [festins d’amour], fai-
sant impudemment bonne chère, se repaissant eux-mêmes… » 
(Jude 12). (La version King James emploie le mot « taches » au 
lieu d’écueils). Le Vincent’s Word Studies dit ceci de ce mot mal 
traduit par « taches » : « Ces hommes n’étaient plus de simples 
‘taches’, mais des éléments de danger et de naufrage. » Une 
source dit que cela fait référence a des récifs, « une chaîne de 
rochers près de la surface des eaux ». L’Interpreter’s Bible le rend 
par « rochers cachés ». 
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C’est de cette façon que les navires font naufrage ! Il y a 
beaucoup de dangers, et nous devons prendre garde à notre 
vaisseau de la foi. Comment pourrait-il y avoir des gens méchants, 
dans l’Église, qui soient des «  rochers/écueuils cachés  ?  » 
Rappelez-vous en quel temps nous sommes aujourd’hui. Nous 
sommes dans l’ère laodicéenne. Des gens se sont glissés dans 
l’Église ou dans le ministère et sont devenus des rochers cachés, 
des écueils. Même Paul parle de la foi qui a fait naufrage 
(1 Timothée 1 : 19). Ces rochers peuvent couler des navires 
spirituels, et des vies peuvent être perdues ! 

Pourquoi certains traducteurs se réfèrent-ils à cette chaîne 
de rochers comme à des « taches » ? C’est parce qu’ils n’ont pas 
le concept du danger éternel qui existe pour des gens engendrés 
de l’Esprit de Dieu. 

Il est si facile de ruiner notre gloire éternelle. Les 
Laodicéens n’ont pas de « crainte ». Nous devons voir le danger 
et avoir une profonde crainte de Dieu. 

Satan est pleinement conscient des dommages qui peuvent 
être fait de l’intérieur. Rien n’est plus important que de garder 
notre trésor spirituel ! 

Ces « agapes », signifiant « fêtes de charité » ou « festins 
d’amour », pourraient aussi être appelées des fêtes de la loi. 
Dieu est amour et Sa loi est une loi d’amour. Nous devons 
craindre de briser la loi d’amour de Dieu. Et nous devons 
exalter grandement le gouvernement qui proclame et protège 
cette loi précieuse. 

Les États-Unis sont dans une guerre contre le terrorisme. 
Dans l’Église, nous devons nous sentir concernés par le ter-
rorisme spirituel, qui est de loin une menace beaucoup plus 
sérieuse  ! Réalisez-vous que Dieu aimerait plutôt voir le 
World Trade Center détruit que de voir un seul de Ses saints 
se détourner de Lui ? C’est parce que les conséquences sont 
éternelles !

Jude dit que ces ‘terroristes’ spirituels se « repaissent eux-
mêmes », alors qu’ils devraient nourrir le peuple de Dieu. Et 
ils commettent tous ces actes haineux « impudemment », ou 
sans crainte. Ils ne craignent pas de briser la loi de Dieu. Ils ne 
craignent pas Dieu. 

« Ce sont des nuées sans eau, poussées par les vents ; des 
arbres d’automne sans fruits, deux fois morts, déracinés » 
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(Jude 12). Les nuées empêchent le soleil de passer—la lumière 
et la justice de Dieu—et elles ne donnent pas de pluie. Le 
Clark’s Commentary dit : « La doctrine de Dieu est comparée 
à la pluie, Deutéronome 32 : 2, et les nuages sont les moyens 
par lesquels la pluie est distillée sur la Terre. Dans les pays 
arides et desséchés l’apparition d’un nuage est vue avec plaisir, 
parce que c’est le gage d’averses rafraîchissantes ; mais quand 
les vents se lèvent soudainement et dispersent ces nuages, l’es-
poir du fermier et du berger est détruit. Ces faux enseignants 
sont représentés comme des nuées ; ils ont la forme et la fonc-
tion d’enseignants de la droiture, et de pareils aspects de pure 
doctrine peuvent en être naturellement attendus : mais ce sont 
des nuées sans eau—elles ne distillent aucune pluie rafraîchis-
sante parce qu’elles en n’ont pas ; ils sont emportés au loin par 
leurs passions, comme ces légers nuages floconneux qui sont 
emportés par les vents. » 

En ce qui concerne les arbres aux fruits desséchés, Adam 
Clarke écrit  : «  Des arbres écorchés ou malades… selon 
Phavorinus… une maladie (des arbres) fait que leurs fruits sont 
desséchés ; car, bien qu’ils fleurissent et que des fruits se forment 
ou surviennent, la gale qui est dans l’arbre empêche une circu-
lation correcte de la sève, et par conséquent les fruits n’arrivent 
jamais à la perfection » (ibid.). Les arbres ne portent alors pas 
de fruits. 

Et Dieu avertit que ces gens sont « deux fois morts »—ce 
qui veut dire qu’ils subiront la seconde mort ! Ils seront « déra-
cinés », comme s’ils n’avaient jamais existé ! C’est le désastre 
ultime ! 

Jude donne un avertissement sévère dans ces versets. En 
tiendrons-nous compte  ? Le Christ aspire à protéger Son 
épouse ! 

Le point-virgule à la fin du verset 12 montre que la pensée 
n’est pas complète. Elle se poursuit au verset 13 : « des vagues 
furieuses de la mer, rejetant l’écume de leurs impuretés ; des 
astres errants, auxquels l’obscurité des ténèbres est réservée 
pour l’éternité ». Les Laodicéens avaient tout reçu, mais ont 
ensuite été conquis par cet esprit méchant. Puisqu’ils tour-
nèrent hors de leur orbite spirituelle, ils ne brilleront jamais 
comme les étoiles à perpétuité (Daniel 12 : 3). Ils perdront la glo-
rieuse récompense qui nous attend. C’est la véritable tragédie. 
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Nous ne devons pas être entraînés par les étoiles vagabondes 
qui ont conduit les Laodicéens loin de Dieu. 

Le verset 13, comme le verset 6, se réfère aux étoiles 
errantes—Satan et les démons. Ils sont derrière la rébellion 
laodicéenne. Ces êtres mauvais sont sortis de leur orbite spi-
rituelle—n’accomplissant plus le but pour lequel ils ont été 
créés. Comme les démons, les Laodicéens n’apportent plus la 
lumière au monde à travers l’Œuvre de Dieu. Ils sont menés 
par le diable dans l’obscurité la plus sombre ! 

Nous sommes ici pour conquérir le diable comme le Christ 
l’a fait (Apocalypse 3 : 21). Soit nous le conquérons, soit il nous 
conquiert. 

Le romancier Fiodor Dostoïevski écrivit sur les effets des 
idées radicales sur la psyché. Il a pratiquement prophétisé le 
mouvement communiste. Il pouvait le voir venir à cause des 
idées politiques violentes de son temps. 

Jude nous avertit d’éviter les idées radicales et explosives 
qui détruisent nos vies spirituelles stables et joyeuses.

É N O C H ,  L E  P R O P H È T E

« C’est aussi pour eux qu’Énoch, le septième depuis Adam, a 
prophétisé en ces termes : Voici, le Seigneur est venu avec ses 
saintes myriades [10,000] » (verset 14). 

Ce verset est lié à Deutéronome 33 : 1-2, qui parle de 10,000 
saints venant de la montagne de Paran, localisé à Pétra, en 
Jordanie. C’est une prophétie indiquant que le Christ ramènera 
personnellement Son peuple d’un lieu de sécurité au temps de 
la fin. Ceci montre aussi le cadre de l’époque du message de Jude. 
Ce livre pointe vers l’épd aujourd’hui ! 

« Voici la bénédiction par laquelle Moïse, homme de Dieu, 
bénit les enfants d’Israël, avant sa mort, il dit : L’Éternel est 
venu du Sinaï, il s’est levé sur eux de Séir, il a resplendi de 
la montagne de Paran, et il est sorti du milieu des saintes 
myriades [10,000 saints, dans la version King James] ; il leur a 
de sa droite envoyé le feu de la loi » (Deutéronome 33 : 1 et 2). 

L’expression « dix mille » vient du mot hébreu rhabah ; 12 
fois sur 15, dans l’Ancien Testament, il veut dire 10,000. Une 
référence, à un autre moment, dit aussi 10,000. Le mot peut 
aussi signifier une myriade ou un grand nombre indéfini, mais 
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cela ne pourrait décrire le petit troupeau de Dieu, ni même 
tous les premiers-fruits. Cela parle spécifiquement de 10,000 
saints que le Christ ramènera de Paran. 

Ainsi le compte le plus correct que nous pouvons utiliser 
est 10,000. Toutefois, puisque cette expression hébraïque est 
traduite différemment dans 3 de ces 15 fois où il apparaît dans 
l’Ancien Testament, nous ne pouvons pas dire avec exactitude 
que c’est un nombre précis. C’est un « nombre approximatif », 
comme nous disons dans la langue vernaculaire—mais nous 
ne devons pas nous inquiéter si le nombre réel est un peu plus 
ou un peu moins. Le nombre peut aussi être exactement de 
10,000. 

Ceux qui sont appelés par Dieu aujourd’hui ont été invités 
à être l’un de ces 10,000 saints. Si nous en faisons partie, très 
bientôt nous naîtrons en tant que fils de Dieu et nous aide-
rons le Christ à mettre fin à toute rébellion sur la Terre ; Quel 
honneur ! 

Le verbe dans cette phrase : « L’Éternel est venu avec 10,000 
de Ses saints », se lit littéralement « est venu », parce que Dieu 
voit ceci comme étant déjà arrivé. C’est le genre de vision dont 
vous et moi avons besoin ! Voilà comment nous restons positifs 
et inspirés. 

Monsieur Armstrong n’a pas prophétisé au sujet des 10,000 
saints. C’est parce que cet événement se déroule dans l’ère lao-
dicéenne, qui a commencé après sa mort. Ces gens sont en vie 
quand le Christ revient. 

Mais remarquez : Jude décrit Énoch comme le septième 
depuis Adam. Si vous étudiez la généalogie, vous verrez qu’il 
est en fait le sixième « depuis » Adam. Comment pouvons-nous 
expliquer cela ? 

Nous devons voir ceci spirituellement. Le Christ a été le 
« dernier Adam » (1 Corinthiens 15  : 45). Quand Il vint sur 
Terre, Il fit de Pierre la tête physique de la première ère de 
l’Église. Aujourd’hui, nous vivons dans la septième ère de ce 
second Adam. Il y a un type d’Énoch de nos jours—le septième 
depuis Adam, ou dans cette septième ère, l’ère laodicéenne. 

Étudiez ce que les commentaires écrivent au sujet du sep-
tième depuis Adam. Ils sont confus et ne peuvent expliquer ce 
verset. Mais vous pouvez comprendre si vous étudiez cette bro-
chure. Seule l’Église de Philadelphie de Dieu comprend cette 
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prophétie. Le Christ a toujours « révélé Ses secrets à Ses serviteurs 
les prophètes » (Amos 3 : 7). 

Jude dit qu’Énoch a « prophétisé pour eux », en parlant des 
hommes mauvais dans les versets précédents. Un commentaire 
explique : « Énoch a prophétisé principalement sur la venue 
du déluge et de la fin du monde connu ». Le Jamieson, Fausset 
and Brown Commentary dit : « Sa référence n’était pas pour le 
monde antédiluvien seul, mais pour tous les impies (Jude 15). 
Sa prophétie s’appliquait principalement au déluge, et en fin de 
compte au jugement dernier ! 

Ainsi, il doit y avoir, de nos jours, un prophète qui pro-
phétise sur la fin du monde—non par l’eau, mais par le feu. 
Ce monde sera tenu responsable pour ses péchés, exactement 
comme l’a été le monde au temps de Noé (Matthieu 24 : 38-39). 
Qui prophétise sur les 10,000 saints aujourd’hui ? Vous lisez 
cette prophétie en ce moment. 

Énoch a prophétisé sur la fin du monde de Noé. Mais c’était 
seulement une préfiguration et une prophétie sur la destruction 
de ce monde  présent. 

Métushélah était le fils d’Énoch (Genèse 5 : 21). Il était 
aussi le grand-père de Noé. Le Smith Bible Dictionary dit que, 
selon la chronologie hébraïque, Métushélah est mort l’année 
du déluge. Le Jamieson, Fausset and Brown Commentary dit de 
lui : « Métushélah… littéralement, ‘homme d’envoi’, avec une 
référence particulière à l’eau… Hales interprète le nom comme 
voulant dire « Il enverra sa mort », en référence au temps où 
le patriarche allait mourir. Son père inspiré, qui avait annoncé 
l’approche du jugement de Dieu à cause de la méchanceté de 
ses contemporains (Jude 14-15), a probablement conféré à son 
fils le nom de Métushélah comme étant prophétique du déluge 
menaçant ; et que par conséquent il est estimé que Métushélah 
mourut l’année même où le déluge a commencé. » 

Le point, ici, est qu’Énoch prophétisa au sujet de la fin du 
monde connu, et qu’en ce temps de la fin, quelqu’un doit être 
sur la scène en train de prophétiser sur la fin du monde—un 
événement bien plus cataclysmique ! C’est ce dont parle Jude. 

Si Énoch a fait de son fils une prophétie, il en savait sûre-
ment beaucoup sur le déluge et en a prédit la venue. La majo-
rité des gens n’ont pas écouté, comme ils n’écoutent pas de nos 
jours. Mais l’avertissement est quand même proclamé. 
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Genèse 6: 5 dit qu’à l’époque du déluge  : « L’Éternel vit 
que la méchanceté des hommes était grande sur la terre, et 
que toutes les pensées de leur cœur se portaient chaque jour 
uniquement vers le mal. » Leurs esprits étaient totalement 
dépravés. En comparaison, Daniel 8 : 23 montre que nous 
sommes dans un temps où « les transgresseurs auront comblé 
la mesure » (version King James)—ils sont remplis à satura-
tion avec le péché et le mal ! C’est le monde dans lequel nous 
vivons à présent—et il se dirige vers une fin brûlante ! 

« Pour exercer un jugement contre tous, et pour faire rendre 
compte à tous les impies parmi eux de tous les actes d’impiété 
qu’ils ont commis et de toutes les paroles injurieuses qu’ont 
proférées contre lui [Jésus-Christ] des pécheurs impies  » 
(Jude 15). Ceci parle encore spécifiquement des antéchrists. Ils 
usent de paroles dures contre le Christ, et ils seront punis pour 
cela. À la fin de la septième ère, Dieu « exercera un jugement 
contre tous »—contre le monde entier. 

Noé et sa famille furent sauvés du déluge. Les véritables élus 
du temps de la fin—Sa Famille—seront sauvés de la Tribulation 
nucléaire. Nous sommes à présent entrés dans les centaines de 
prophéties au sujet du pire temps de souffrances que la Terre a 
jamais connues. 

C’est l’objectif de la prophétie de Jude—qui devait être 
révélée à un type d’Énoch du temps de la fin—le septième 
depuis Adam. Énoch a «  prophétisé  » au sujet des jours 
conduisant au déluge de Noé. Et, comme il en a été dans les 
jours de Noé, « Il en sera de même à l’avènement du Fils de 
l’homme » (Matthieu 24 : 37-39). Dieu a averti le monde mau-
vais de sa fin aux jours de Noé, et il en sera de même à la fin du 
règne de l’homme sur cette Terre. 

Les gens du temps de Noé refusèrent de tenir compte du 
message de Dieu et ont été pris à l’improviste, comme un rat 
pris dans un piège. Il en sera ainsi quand le Christ reviendra. 

Les deux mondes devaient arriver à leur fin parce que les 
gens avaient leurs esprits continuellement tournés vers le mal. 

Le Président de l’Amérique a dit de son peuple : « Nous 
sommes un bon peuple ». Mais Dieu n’est pas d’accord ! Ce 
peuple est plus pécheur et plus méprisant des lois que jamais ! 

Les gens de nos nations sont « impies », avec des « actes 
d’impiété » commis par des « pécheurs impies ». Dieu est sur 
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le point « d’exercer un jugement contre tous, » et ensuite Il uti-
lisera les premiers-fruits pour « tout » gouverner—le monde 
entier ! Ces rebelles ont des désirs insatiables et ils méprisent 
Dieu. Et certains d’entre eux appartiennent à la propre Église 
tiède de Dieu.

M E S U R E R  L E S  I N S TA N T S

« Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des choses annon-
cées d’avance par les apôtres de notre Seigneur Jésus-Christ. 
Ils vous disaient qu’au derniers temps il y aurait des moqueurs, 
marchant selon leurs convoitises impies » (Jude 17-18). 

Le mot temps vient du mot grec chronos, qui signifie « une 
succession ou une mesure de moments, comme dans un chro-
nomètre »—un appareil servant à mesurer le temps avec une 
grande précision. 

Dieu a récemment révélé une nouvelle vérité excitante des 
épîtres de Jean, qui se trouvent juste avant Jude. Dans ces 
épîtres, Dieu révèle que nous sommes dans la dernière heure de 
ce monde (1 Jean 2 : 18). 

À présent Jude entre dans le décompte de minutes et de 
moments  ! Il nous reste moins d’une « heure » de temps. 
Véritablement, le règne de Satan sur la Terre est presque 
terminé. 

Pourquoi Jude discuterait-il des « derniers temps » si ce 
n’est pas pour ces « derniers jours » ? Il ne nous reste que des 
« minutes » pour faire l’Œuvre de Dieu d’avertir le monde. Dieu 
s’efforce de remplir nos vies d’urgence !

P R I E R  DA N S  L’ E S P R I T

« Ce sont ceux qui provoquent des divisions, hommes sensuels 
n’ayant pas l’Esprit » (Jude 19). La Companion Bible dit qu’ils 
se « séparent eux-mêmes ». Ces individus l’avaient et l’ont 
perdu, ou ils ne l’ont jamais eu. Ce sont « ceux qui provoquent 
des divisions ». L’International Critical Commentary déclare : 
« Ce sont ceux qui provoquent les scissions ». Ils essaient de 
diviser et de conquérir l’Église de Dieu ! Il y aura toujours 
quelques-uns de ces gens dans l’Église, tentant de détruire 
l’harmonie. 
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Certaines personnes qui n’ont pas l’Esprit de Dieu 
détournent des gens engendrés de l’Esprit de Dieu. Combien 
ceci est condamnable ! 

« Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur 
votre très sainte foi, et priant par le Saint-Esprit » (verset 20). 
Nous avons besoin de cette très sainte foi de Jésus-Christ, qui 
devrait vivre en nous. Prier dans le Saint-Esprit avec cette 
foi rend vraiment une prière efficace. Cette prière donnera 
toujours des résultats. 

Prier dans l’Esprit n’est pas simplement prier. C’est une vie 
changée par la prière qui s’obtient à travers Dieu. Elle donne 
de merveilleux résultats. C’est la façon dont nous continuons 
d’édifier notre très sainte foi. 

Pouvez-vous discerner si vous priez dans l’Esprit ? C’est une 
question vitale à laquelle nous avons tous besoin de répondre ! 

Jude condamne 95 pour cent du peuple de Dieu aujourd’hui. 
Un trop grand nombre de leurs prières sont devenues un péché. 
La plupart du temps, ils ne prient pas dans l’Esprit. 

A R R AC H E R  D U  F E U

« Maintenez-vous dans l’amour de Dieu, en attendant la misé-
ricorde de notre Seigneur Jésus-Christ pour la vie éternelle. 
Reprenez les uns, ceux qui contestent ; sauvez-en d’autres en 
les arrachant du feu ; et pour d’autres encore, ayez une pitié 
mêlée de crainte, haïssant jusqu’à la tunique souillée par la 
chair » (Jude 21-23). Nous pouvons réellement faire une dif-
férence en aidant ceux qui en ont besoin dans l’Église. Nous 
avons tous besoin d’aide de temps en temps. 

Nous devons être assez spirituels pour faire « une diffé-
rence » sur la manière d’agir avec les pécheurs. Le Saint-Esprit 
de Dieu doit nous guider. Nous devons prendre conscience 
des dommages que nous pouvons causer au peuple de Dieu, 
principalement avec les gens faibles. 

Nous pouvons aussi causer de grands dommages à nos 
propres vies spirituelles. Combien de membres de l’épd ont-ils 
été emportés par des dissidents ? Pas juste quelques-uns. La 
crainte de Dieu doit toujours être avec nous. 

Vous ne pouvez pas vous « maintenir dans l’amour de Dieu » 
si vous ne l’avez jamais eu. Dieu nous met en garde de nous 
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maintenir dans Son amour et dans toutes les révélations données 
à travers M. Armstrong et l’épd aujourd’hui. 

Dans certaine version, « en attendant » signifie attendre 
patiemment. Nous devons attendre patiemment que Dieu nous 
donne la vie éternelle. Ce moment approche rapidement. 

Je suis allé au Collège Ambassador à Pasadena en 1967. J’ai 
été diplômé en 1970. Après avoir travaillé au département 
de la rédaction durant un an, j’ai été envoyé à Norwalk, en 
Californie, comme assistant ministériel. Puis, en 1973, j’ai été 
ordonné Ancien de l’église locale. Peu de temps après cela, le 
bâtiment de notre église locale a brûlé complètement. 

Nous avons déménagé pendant des mois, louant d’autres 
bâtiments. Durant deux sabbats nous avons pu utiliser l’Audito-
rium Ambassador le matin, avant leurs services hebdomadaires 
de l’après-midi. 

J’ai été honoré de donner un sermon à l’auditorium lors de 
l’un de ces sabbats—j’étais probablement l’un des rares Anciens 
locaux à faire cela. Cet édifice était appelé, de manière appro-
priée, la Maison de Dieu. La seule maison de ce genre sur la 
Terre à l’époque ! 

J’ai parlé du gouvernement de Dieu. Un des principaux 
ministres écouta ce sermon et m’a dit qu’il était très bon. 

À présent ils n’ont pas de collège et ils ont vendu le campus. 
Pourquoi  ? Parce qu’ils ne se sont pas « maintenus  » eux-
mêmes « dans l’amour de Dieu ». Ils auraient encore le col-
lège de Dieu s’ils avaient gardé le gouvernement d’amour de la 
famille de Dieu. 

Je crois que Dieu pourrait avoir eu une main dans mon 
sermon dans cet auditorium. Aujourd’hui, Dieu nous a donné 
un magnifique collège et Sa maison, l’auditorium Armstrong. 
J’espère que nous tous avons appris combien il est facile de 
perdre ce cadeau de Dieu. Il n’est pas facile de vous maintenir 
vous-mêmes dans l’amour de Dieu. Et quel prix ahurissant 
nous avons à payer si nous ne le faisons pas. 

«  Sauvez-en d’autres en les arrachant du feu  ; et pour 
d’autres encore, ayez une pitié mêlée de crainte, haïssant 
jusqu’à la tunique souillée par la chair » (verset 23). Nous ne 
devons pas avoir de contacts proches avec les Laodicéens ! Leur 
vêtement est souillé—ce sont des « lépreux spirituels ». Il y a 
là un risque de contagion, et vous devez être très prudents à 
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ce sujet. Nous devons haïr jusqu’aux vêtements qu’ils portent. 
Dans certains cas, ce sont des terroristes spirituels ! 

Maintenant, nous pouvons tout juste arracher certains 
d’entre eux du feu. Nous devons être en mesure de les aider 
en faisant cette œuvre. Vous pouvez aider le ministère en sou-
tenant le message d’avertissement de Dieu. C’est de cette façon 
que vous pouvez les atteindre et essayer de les sortir de ce feu, 
physiquement et spirituellement. C’est une œuvre urgente ! 
Nous voulons les sauver d’une destruction ardente si nous le 
pouvons. 

Zacharie 3 : 1-2 parle de Josué comme d’un « tison arraché 
du feu ». Cet homme rebelle a allumé le feu de l’ère laodi-
céenne. Il est un type de tous les Laodicéens. Et chacun, 
d’entre ceux qui retournent à Dieu, sera un tison arraché du 
feu. Nous voulons essayer de les arraché du feu, parce qu’ils 
sont en grave danger. Toutefois, si nous essayons de faire cela 
par nous-mêmes, nous serons en danger juste à côtés d’eux ! 
Ce « feu » est la Tribulation et le lac de feu ! Nous devons 
savoir avec qui nous traitons, et faire attention de ne pas nous 
brûler—nous devons « sauver, avec la crainte » ! Des vies éter-
nelles sont en jeu ! Nous ne devons pas devenir la proie de ces 
écueils qui peuvent faire naufrager notre foi. Nous pouvons 
facilement finir par être détruits en essayant d’aider les autres.

DA N S  L’A L L É G R E S S E

« Or, à celui qui peut vous préserver de toute chute et vous faire 
paraître devant sa gloire irrépréhensibles et dans l’allégresse, 
à Dieu seul, notre Sauveur, par Jésus-Christ notre Seigneur, 
soient gloire, majesté, force et puissance, dès avant tous 
les temps, et maintenant, et dans tous les siècles ! Amen ! » 
(Jude 24-25). 

N’oubliez jamais que le Christ peut « vous préserver de 
toute chute  »  ! Regardez votre Chef, et vous ne tomberez 
jamais. Il a promis de manière absolue qu’un jour vous serez 
en Sa glorieuse présence avec une joie débordante, dans l’al-
légresse ! Nous serons juste-là au souper de mariage, prêts à 
l’assister à sauver le monde. 

Nous avons un Sauveur, et Il nous enseigne à être des 
co-sauveurs. Dieu nous enseigne comment sauver des gens 
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aujourd’hui et durant le Millénium. Nous devenons comme le 
Dieu Sauveur ! 

Quelle vie merveilleuse c’est  ! Et quel avenir atten-
dons-nous avec impatience. Restez avec votre Sauveur, et vous 
ne tomberez jamais. 

Ce message est réel. Nous aidons à introduire une nouvelle 
civilisation. Nous assisterons le Christ en gouvernant la Terre 
et l’univers pour toute l’éternité !



ADRESSES POSTALES MONDIALES

États-Unis: Philadelphia Church of God, 
P.O. Box 3700, Edmond, OK 73083

Canada: Philadelphia Church of God,
P.O. Box 400, Campbellville, ON L0P 1B0

Caraïbes: Philadelphia Church of God,
P.O. Box 2237, Chaguanas, Trinidad, W.I.

Grande-Bretagne, Europe et Moyen-Orient: 
Philadelphia Church of God, P.O. Box 16945, 
Henley-in-Arden, B95 8BH, United Kingdom

Afrique: Philadelphia Church of God, Postnet Box 219, 
Private Bag X10010, Edenvale, 1610, South Africa

Australie, Îles du Pacifique, Inde et Sri Lanka: Philadelphia 
Church of God, P.O. Box 293, Archerfield, QLD 4108, Australia

Nouvelle-Zélande: Philadelphia Church of God, 
P.O. Box 6088, Glenview, Hamilton 3246

Philippines: Philadelphia Church of God, P.O. Box 52143, 
Angeles City Post Office, 2009 Pampanga

Amérique latine: Philadelphia Church of God, Attn: Spanish 
Department, P.O. Box 3700, Edmond, OK 73083, United States

ENTREZ EN CONTACT AVEC NOUS

Visitez notre site web: www.laTrompette.fr
Lettres: lettres@laTrompette.fr 

Facebook: facebook.com/latrompette.fr
Twitter: @laTrompette_fr

INFORMATION
Pour commander de la littérature de l’Église
de Philadelphie de Dieu, ou pour solliciter la

visite de l’un des ministres de Dieu:





FRENCH—Jude


